Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et **Surveillants Brigadiers**

Non Gradés





Oermingen le 26 juillet 2023

PLUS DE CREDITS

Ces dernières semaines laissent un constat accablant sur la gestion au centre de détention d'Oermingen et force le SPS à être alarmiste sur l'avenir de celui-ci.

Rappelons à notre Direction Interrégionale ainsi qu'à notre hiérarchie, que la configuration du Centre de Détention ainsi que ses missions, nous impose que les profils soient filtrés et profilés sur des détenus calmes, travailleurs et demandeurs en formation.

Malheureusement les derniers transferts ne respectent pas du tout ce contrat avec l'arrivée de détenus bien habitués des structures alsaciennes et défavorablement connus pour leurs incidents à répétition en détention.

Nous pourrions prendre comme exemple les cas des détenus DEG et DEV qui se sont illustrés ces dernières semaines par leur comportement violent et insultant à l'égard de la population pénale

mais surtout envers nos collègues, démontrant encore une fois qu'ils n'ont pas leur place à Oermingen.

Ce mauvais casting, associé à une hiérarchie bien trop molle, permet à cette catégorie de détenus d'avoir légitimité envers les personnels de détention, de profiter à leur guise de cette structure ouverte, de revendiquer leur statut d'inoccupé et de s'adonner à des trafics en tout genre.

La conséquence de cette légitimité, met les agents de détention dans un positionnement compliqué, affaiblit nos pratiques et notre autorité, amenant même l'octroi de demande d'explications.

Le bureau local SPS ne cautionne absolument pas ce genre de DE absurdes et inutiles dans un contexte et une actualité où l'on devrait se sentir soutenu et conforté dans nos pratiques par notre hiérarchie.

En conclusion:

- Le SPS demande le transfert de ces détenus plus que difficiles.
- Le SPS exige qu'à compter de ce jour et comme cela devrait être, les détenus transférés au centre détention aient le profil adapté à l'établissement .

Le bureau local



